

Le Parti des Travailleurs du Brésil met l'accent sur les relations entre son pays et Cuba



CUBA

BRASIL



La Havane, 7 juin (RHC)- La secrétaire aux Relations Internationales du Parti des Travailleurs du Brésil, Mónica Valente a mis en exergue les relations politiques, économiques et la coopération entre son pays et Cuba.

Mónica Valente a indiqué que durant les 20 dernières années, le Forum de Sao Paulo, une initiative de l'ex président brésilien Luiz Inacio Lula Da Silva et du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a été la principale arme stratégique des partis de gauche et progressistes pour faire face à l'empire.

Au cours de sa visite dans notre pays, Mónica Valente s'est vue donner des explications détaillées sur le processus d'actualisation du modèle économique cubaine.

Elle a indiqué que le processus de discussion des Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale du Parti Communiste et de la Révolution a été démocratique et massif.

La Secrétaire aux Relations Internationales du Parti des Travailleurs du Brésil a ajouté que le Parti Communiste de Cuba a eu la capacité de se préparer pour l'avenir sans remonter aux acquis du peuple. Elle a souligné que son pays a bénéficié de ces acquis, uniques au monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25203-le-parti-des-travailleurs-du-bresil-met-laccent-sur-les-relations-entre-son-pays-et-cuba>



Radio Habana Cuba